



Journal des CMI B de l'école Lazare Carnot en classe de découverte à Sainte-Marie-Sur-Mer, du 16 au 27 mai 2016.

Sur la route des marais salants ...

Ce matin, nous avons traversé la Loire et avons atterri aux marais salants de Guérande qui mesurent l'équivalent de 1700 terrains de foot (le rêve). Ces marais datent des Romains, c'est vieux !



Nous avons marché au milieu des étiers à la recherche de quatre trésors. Le premier contenait de l'eau douce à goûter, enfin c'est ce que l'on croyait. L'eau était salée et provenait directement de l'océan Atlantique ... beurk. Le deuxième était un sac rempli de cailloux, de coquillages et de bois. Le troisième était de l'argile. Nous avons remarqué que c'était malléable, imperméable et que ça rendait nos mains douces. Enfin, le dernier trésor comprenait de la fleur de sel et du gros sel. Là encore, nous avons joué les curieux et avons goûté les deux (miam miam).

Oh des requins !

Après un super pique-nique, nous nous sommes rendus à l'océarium de Croisic où nous avons vu plusieurs espèces : des poissons, des méduses, des requins, des tortues de mer, des homards, des araignées de mer etc.



Le limule, élu l'animal le plus étrange !



Il y avait une nurserie et nous avons vu des hippocampes, des seiches, des raies. C'est à ce moment que nous



Nous avons continué nos découvertes gustatives : des obiones et des **salicornes** (photo ci-dessous). Ce sont des plantes comestibles salées, un régal !



Nous sommes maintenant prêts pour Koh-Lanta.

L'émotion du jour !



Nous avons apprécié ces deux activités mais nous revenons fatigués de cette grande journée.

avons remarqué notre erreur dans les journaux précédents. Nous étions persuadés que le mot « seiche » s'écrivait comme le verbe sécher (on pensera au mot Seine la prochaine fois).

Le saviez-vous : une pieuvre a 8 tentacules et 120 paires de ventouses par tentacule.

Faites le calcul, nous nous sommes en vacances !!!

Ensuite, nous avons assisté au repas des manchots.



Pour terminer, nous avons pu toucher des soles mais ce n'était pas facile.



Comité de rédaction numéro 8 : Alice, Manon, Jade, Margaux, Siloé, Jeanne, Angélique et Emilie.